
Русский 
язык



Несклоняемые 
имена 

существительные.



1. Несклоняемыми называются 
существительные, которые имеют для всех 
падежей одну и ту же форму.     

2. Несклоняемые существительные имеют 
окончания О, Е, У.                          

3. Падеж несклоняемого существительного 
можно определить в сочетании этого 
существительного с другими словами.    

4. Все несклоняемые имена существительные 
относятся ко 2 склонению.           

5.Почти все несклоняемые существительные 
пришли к нам из других языков. Чтобы узнать 
их значение, надо обратиться к словарю.   



Колибри, кенгуру, шоссе,
Фламинго, пони, шимпанзе,
Какао, кофе, домино, 
Алоэ, радио, кино, 
Такси, метро, купе, пальто,
Кашне, кафе, трюмо, манто,
И какаду, драже, пари,
И интервью, рагу, жюри,
И пианино, и фойе,
Пюре, бюро и ателье – 
Ты все слова запоминай
Но никогда их не склоняй!



Найди ошибку и напиши правильно:
• 1. Родители вернулись из кина 

поздно вечером.
• 2. По радиу звучали весёлые песни.
• 3. Брат ушел гулять без пальта и 

шапки.
• 4.Мы с другом посмотрели фильм о 

кенгуре.
• 5.Ребята отправились в цирк на 

метре.
• 6.Наташа подошла к пианине и     

открыла крышку.



Пиши и говори правильно:
• 1. Родители вернулись из кино поздно 

вечером. ( Р.п.)
• 2. По радио звучали весёлые песни.(Д.п.)
• 3. Брат ушел гулять без пальто и шапки.(Р.

п.)
• 4.Мы с другом посмотрели фильм о 

кенгуру.(П.п.)
• 5.Ребята отправились в цирк на метро. (П.

п.)
• 6.Наташа подошла к пианино и     открыла 

крышку.(Д.п.)




